



BOLETÍN 112

Cerrar ciclos de los TLC y concentrarnos en la política industrial: MinHacienda

- *El Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, aseguró que “el país debe cerrar ese ciclo de los TLC, pues ya está completa la primera fase que nos permite ampliar mercados con más consumidores y más competencia, tenemos que concentrarnos en la política industrial”.*

Bogotá, 17 de julio de 2013 (COMH). El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Mauricio Cárdenas, aseguró que el Gobierno Nacional implementará un cambio de visión y de paradigmas en el manejo de las políticas industrial y comercial.

Durante su visita a Medellín el funcionario aseguró al respecto que el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, “ha esbozado una nueva visión, un nuevo paradigma, que se resume en que durante los últimos 20 años el enfoque del país ha sido la negociación de Tratados de Libre Comercio (TLC), pero se debe cerrar ese ciclo de los TLC pues ya está completa la primera fase que nos permite ampliar mercados con más consumidores y más competencia, tenemos que concentrarnos en la política industrial”, aseguró.

El Jefe de la cartera de Hacienda recordó que Colombia ha tenido como objetivo hasta ahora acuerdos comerciales en el contexto del G3 junto con México y Venezuela, seguido de un TLC con Chile en los años 90, luego con la Comunidad Andina de Naciones (CAN) y ahora con Estados Unidos. Recientemente, se firmó con la Unión Europea y con Corea, mientras está en trámite la discusión con Japón.

“Seguimos en la búsqueda de nuevos Tratados de Libre Comercio (TLC) pero debemos empezar a digerir esos acuerdos comerciales y empezar a ofrecer más señales de los sectores con los cuales se pueden aprovechar las ventajas arancelarias”, consideró al intervenir en el conversatorio organizado por la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi) en Medellín sobre Política Fiscal y Económica.

Oficina de Comunicaciones

Ministerio de Hacienda y Crédito Público

Tel. + (571) 3812351 / Cel. + (57) 310 2299364

minhaciendaprensa@minhacienda.gov.co

Carrera 8 No. 6C – 38 Bogotá D.C. PBX 381 1700

www.minhacienda.gov.co.



Certificado N° GP 176-1 Certificado N° SC 7108-1



En ese sentido dijo el Ministro Cárdenas que el país debe concentrarse en seleccionar cuáles van a ser los sectores que van a aprovechar esos tratados de comercio internacional.

“El énfasis ahora debe ser más en la industria que en la habilidad de la negociación de los TLC, construimos esas autopistas para estar integrados a la globalización, pero nos tenemos que preocupar porque los vehículos funcionen bien, tenemos que mirar hacia adentro para preguntarnos cómo está la industria y cómo está el agro para cambiar de paradigma y entrar en una nueva fase con el fin de identificar sectores de alto potencial”.

Concluyó diciendo que en este cambio de paradigmas el Estado puede ayudar a inducir las decisiones de cuáles son los sectores de la producción nacional que tendrán mayor potencial con políticas más activas.

Citó como ejemplo la eliminación de algunos impuestos a la hotelería y a las actividades agroforestales que mejoraron su comportamiento dentro de la economía. “Debemos seguir por ese camino”, dijo.

(Fin)